
REQUERIMENTO No 239/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre as providências e ou medidas a serem adotadas quanto ao
fim da participa-ção do Município no Consórcio Regional de Saúde de Serviço de
Atendimento Móvel de urgência CRESAMU

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa os
seguintes esclarecimentos quanto ao fim da participação do Município no Consórcio
Regional de Saúde de Serviço de Atendimento Móvel de Urgência – CRESAMU em Santa
Isabel:
I -se há possibilidade de renovação do contrato, sobe novas medidas quanto ao atendimento
em nosso Município; e,
II – se realmente houver a saída do Consórcio, quais serão as novas estratégias para o
atendimento de Urgência Móvel em Santa Isabel.

 

JUSTIFICATIVA

O serviço que está atuando desde maio de 2018, vem sendo apontado pela população como
ineficiente, pois a maioria das ocorrências são os socorristas do Município que fazem o
atendimento.
De fato, pagamos por um serviço que não atende totalmente as necessidades de nosso
Município, por esse motivo solicito-lhe as seguintes informações:
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a aprovação a unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 25 de novembro de 2021.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


